## RAPPORT DE LA COORDINATION DES SECTIONS (COOSEC) CONGRÈS DU 1<sup>ER</sup> MARS 2025

Depuis avril 2024, la Coordination des sections s'est réunie à huit reprises, à un rythme mensuel, principalement au siège du parti, avec une session délocalisée à Vernier. En juin, nous avons également partagé notre traditionnel repas, un moment convivial renforçant la cohésion entre les sections.

L'année écoulée a été marquée par la préparation de la campagne pour les élections municipales de 2025. Nos travaux ont porté sur la constitution des listes de candidat-es, l'identification des besoins des sections, ainsi que la présentation des formations et événements organisés par le parti. Nous avons également discuté des commandes de matériel de campagne, notamment d'une proposition graphique commune et de l'organisation de séances photos.

Dans ce cadre, plusieurs formations ont été mises en place pour renforcer les compétences des candidat-es et des militant-es : Formations Canva pour la mise en page des journaux des sections, formations dédiées aux sites internet des sections, formations aux réseaux sociaux pour optimiser la communication numérique.

L'Université d'été, organisée le 24 août 2024, a permis de débattre des défis urbains autour de trois thématiques clés : Santé en ville et populations vulnérables, immigration et démocratie participative.

La troisième édition du Forum des élu-es, qui s'est tenue le 16 novembre 2024, a été consacrée aux enjeux des élections municipales. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Hugo Houbart, de l'Université de Genève, pour un atelier enrichissant de media-training. Une table ronde a également été organisée sur les défis, contraintes et opportunités d'action des élu-es municipaux-ales, avec la participation de plusieurs conseiller-ères municipaux-ales de nos sections.

Par ailleurs, l'engagement des sections a été particulièrement intense dans les campagnes de votation et de récolte de signatures pour les nombreux référendums initiés par la gauche. Grâce à la mobilisation de nos militant-es, nous avons remporté plusieurs succès dans des votations essentielles aux niveaux fédéral, cantonal et municipal, sur des sujets tels que, l'allègement des primes d'assurance maladie, le droit de vote des étrangers, la lutte contre la détérioration des conditions des crèches, la fiscalité, le droit du bail, les transports publics.

Dans un esprit de transversalité et de mutualisation des compétences, la Coordination des sections a eu le plaisir d'accueillir Krystal Claret, responsable de la formation au sein du CD, ainsi que Vanessa Klein, co-présidente du groupe femmes. Nous avons également invité des conseiller-ères municipaux-ales à une session où nous avons reçu des représentantes du Groupement intercommunal pour l'animation parascolaire. Celles-ci ont partagé les défis de leur profession, leurs revendications et leurs attentes vis-à-vis des élu-es.

L'année 2024 a été dense et intense pour notre parti. Comme le soulignait un article du *Post Scriptum*, notre force réside dans la richesse de notre engagement militant. Nous portons haut et fort nos valeurs pour une société plus juste, en luttant contre les inégalités et l'exclusion.

Un immense merci aux représentant-es des sections pour leur engagement sans faille, à Ludovic lberg pour son précieux soutien, et à tou-tes les militant-es qui font vivre notre parti au quotidien.

Helena Verissimo de Freitas